

# Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SAGARANTEN.UPDATES.CO.ID](http://SAGARANTEN.UPDATES.CO.ID)

Oct 9, 2023 - 12:56



*Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

Sukabumi, 09 Oktober 2023 - Bripta Dian Wihardani, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat pada hari Senin ini. Kegiatan ini

dilakukan untuk mendekatkan diri dengan warga dan memberikan himbauan penting terkait dengan kamtibmas dan lingkungan.

Dalam kunjungannya, Bripka Dian Wihardani memberikan himbauan yang beragam kepada warga masyarakat. Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah tentang Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Jika ada kendala atau informasi seputar kamtibmas, masyarakat diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian melalui nomor WhatsApp 081573227456.

Dalam upaya menjaga kesehatan, Bripka Dian Wihardani juga memberikan himbauan agar masyarakat menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari untuk mencegah penyakit ISPA akibat cuaca atau udara yang kurang baik.

Selain itu, dalam rangka pelestarian lingkungan, warga diminta untuk tidak membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah sesuai dengan UU No. 18 tahun 2008. Begitu juga dengan larangan membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, karena hal ini dapat berpotensi menyebabkan kebakaran lahan dan hutan yang merugikan banyak pihak.

Kegiatan Door To Door System ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripka Dian Wihardani, berharap bahwa pesan-pesan penting ini akan dijalankan oleh warga untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, bersih, dan sehat.

Demikian laporan dari Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA, SH, MH, mengenai kegiatan yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah. Semoga upaya ini dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat dan lingkungan sekitar.